

OLLIN  
PROFESSIONAL

НОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯ  
ОТТЕНКОВ

PERFORMANCE

# 10 НОВЫХ ТОНОВ

**11/12**



СПЕЦИАЛЬНЫЙ БЛОНДИН  
ПЕПЕЛЬНО-ФИОЛЕТОВЫЙ  
SPECIAL ASHEN  
VIOLET BLONDE

**9/12**



БЛОНДИН  
ПЕПЕЛЬНО-ФИОЛЕТОВЫЙ  
ASHEN VIOLET BLONDE

**8/12**



СВЕТЛО-РУСЫЙ  
ПЕПЕЛЬНО-ФИОЛЕТОВЫЙ  
ASHEN VIOLET LIGHT FAIR

**7/12**



РУСЫЙ  
ПЕПЕЛЬНО-ФИОЛЕТОВЫЙ  
ASHEN VIOLET FAIR

**9/25**



БЛОНДИН ФИОЛЕТОВО-  
МАХАГОНОВЫЙ  
MAHOGANY VIOLET BLONDE

**8/25**



СВЕТЛО-РУСЫЙ ФИОЛЕТОВО-  
МАХАГОНОВЫЙ  
MAHOGANY VIOLET  
LIGHT FAIR

**8/8**



СВЕТЛО-РУСЫЙ  
ЖЕМЧУЖНЫЙ  
PEARL LIGHT FAIR

**9/75**



БЛОНДИН КОРИЧНЕВО-  
МАХАГОНОВЫЙ  
BROWNISH MAHOGANY  
BLONDE

**0/25**



ФИОЛЕТОВО-  
МАХАГОНОВЫЙ  
MAHOGANY VIOLET



АНТИ-ЖЕЛТЫЙ  
ANTI-YELLOW

## ЦВЕТОВОЕ ОБОЗНАЧЕНИЕ:

X/xx - первая цифра - глубина тона.

x/XX - вторая цифра - основной оттенок.

x/xX - третья цифра - дополнительный оттенок.

x/22 - вторая и третья цифры одинаковые - усилен цветовой оттенок (интенсивность).

x/00 - вторая и третья цифры НОЛЬ - краситель для окрашивания седых волос.

0/xx - первая цифра НОЛЬ - микс-тона для усиления цвета или для нейтрализации нежелательных оттенков.

## ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНАЯ ОБРАБОТКА

По окончании времени воздействия, эмульгировать водой 3 минуты, затем хорошо промыть волосы проточной водой. Вымыть волосы Шампунем-стабилизатором pH3,5/ SHAMPOO-STABILIZER pH 3.5.

- Для нейтрализации процесса окисления и стабилизации цвета рекомендуем использовать Кондиционер-Стабилизатор pH3,5/CONDITIONER-STABILIZER pH 3.5.

**ВАЖНО:** соблюдайте точную пропорцию смешивания, строго на весах.

Окисляющая эмульсия Oxidizing Emulsion рассчитывается на корректор при весе более 5г. В случае использования корректора в качестве самостоятельного красителя на осветленной базе выбранный цвет смешивается с 3% окисляющей эмульсией OXIDIZING EMULSION в пропорции 1:1,5.

---

## МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ

### ВНИМАНИЕ!!!

Только для профессионального применения. Работайте только в защитных перчатках. Краситель наносить на сухие волосы. Избегать попадания в глаза. При попадании в глаза, немедленно промыть глаза водой. Не применять для окрашивания ресниц и бровей. Тщательно промыть волосы после окрашивания. Крем-краска может вызвать аллергическую реакцию, поэтому важно соблюдать правила предосторожности. Не применять крем-краску во избежание проблем связанных со здоровьем в следующих случаях:

- если Ваш клиент уже перенес аллергию при контакте с красителем или существует непереносимость красителя кожей (кожный тест на чувствительность должен проводиться за 48 часов до окрашивания).
- если кожа головы Вашего клиента чувствительная или на ней есть царапины или ссадины.

Пожалуйста, прочитайте инструкцию по применению, непременно следуйте ее указаниям.

---

## COLOR DESIGNATION:

X/xx - the first number – tone depth.

x/XX - the second number – basic shade.

x/xX - the third number 3 additional shade.

x/22 - if the second and third numbers are the same – the color tone is intensified (intensity).

x/00 - the second and third numbers are ZERO – for dyeing gray hair.

0/xx - the first number is ZERO – mix tones to enhance color and neutralize unwanted shades.

## FINAL STEPS

At the end of the dwell time, emulsify the coloring mixture with water for 3 minutes, then rinse the hair well with running water. Wash the hair with SHAMPOO-STABILIZER pH 3.5.

- To neutralize the oxidation process and stabilize color, we recommend using CONDITIONER-STABILIZER pH 3.5.

**ATTENTION:** maintain an accurate mixing ratio, use a weight scale.

Oxidizing Emulsion is calculated for the corrector with the weight over 5 g. In the case of using the corrector as an independent dye on a lightened base, the selected color is mixed with a 3% OXIDIZING EMULSION oxidizing emulsion in a ratio of 1:1.5.

---

## SAFETY PRECAUTIONS

### ATTENTION!!!

For professional use only. Work with protective gloves on only. Apply the dye on dry hair. Avoid contact with eyes. In case of contact with eyes, rinse immediately with water. Do not use the colorant for coloring eyelashes and eyebrows. Wash the hair thoroughly after dyeing. Color cream may cause an allergic reaction, so it is important to follow the prevention measures. Do not use color cream, so that you avoid health problems, in the following cases:

- if your client has already had an allergy to the dye or there is intolerance to the dye (skin sensitivity test should be done 48 hours before dyeing).
- If your client's scalp is sensitive or has scratches or abrasions.

Please read the manual and make sure you follow its instructions.

---

# PERFORMANCE

## Перманентный стойкий краситель для волос

Уникальная технология VIBRA RICHE и сочетание активных пигментов высочайшего качества гарантирует получение однородного, более насыщенного, стойкого цвета и интенсивного блеска волос, 100% покрытие седины. Минимальное количество аммиака и масляный купаж из лекарственных трав обеспечивает максимально бережное отношение к структуре волос и защите кожи головы во время окрашивания.

### ЦВЕТОВАЯ ПАЛИТРА 130 тонов.

109 тонов – основная палитра

10 тонов – корректоры цвета

11 тонов – специальный блондин

### ПРИГОТОВЛЕНИЕ:

смешать в неметаллической емкости краситель «Performance» с окисляющей эмульсией «Oxidizing Emulsion»:

- для тонов Основной палитры с 1/xx по 10/xx ряд - в пропорции 1:1,5 тон в тон, на тон светлее и 2-3 тона светлее, 100% покрытие седых волос.
- для Специальных блондинов 11/xx - в пропорции 1:2 для осветления на 3-4 тона с одновременной нюансировкой цвета.

### СТОЙКОЕ ОКРАШИВАНИЕ 1/XX -10/XX ПРОПОРЦИИ СМЕШИВАНИЯ 1:1,5

вид окрашивания	выбор окисляющей эмульсии	время выдержки (мин)
тон в тон, темнее	3%	35
светлее на один тон	6%	40
светлее на 2-3 тона	9%	45

### СТОЙКОЕ ОКРАШИВАНИЕ СЕДЫХ ВОЛОС ПРОПОРЦИИ СМЕШИВАНИЯ 1:1,5

% седых волос	глубокие тона /00	желаемый цвет 6/xx - 9/xx	окисляющая эмульсия	корректоры	время выдержки (мин)
до 30%	—	1 часть	6%	—	45
30%-50%	1 часть	2 части	6%	—	45
50%-100%	1 часть	1 часть	6%	до 1/3 общей массы красителя	45

### СТОЙКОЕ ОКРАШИВАНИЕ СПЕЦИАЛЬНЫМ БЛОНДИНОМ 11/XX ПРОПОРЦИИ СМЕШИВАНИЯ 1:2

светлее на 3-4 тона	9%; 12%	50-60
---------------------	---------	-------

- Для окрашивания седых волос глубокий тон x/00 должен быть на тон темнее, чем желаемый цвет.
- Тона 1/xx - 4/xx + 6% окисляющая эмульсия самостоятельно закрашивают седину.
- Тона 10/xx - 11/xx не предназначены для окрашивания седых волос.
- Тона x/3; x/0 хорошо закрашивают седину, выбирается оттенок на тон темнее, используются самостоятельно без применения x/00.

## Permanent persistent hair dye

The unique VIBRA RICHE technology and combination of active premium quality pigments guarantee the even, deeper, persistent color and intense gloss of hair, and 100% gray covering. Due to the minimum amount of ammonia and a blend of medicinal herbal oils, the dye treats the hair structure with utmost care and protects the scalp during dyeing.

### COLOR PALETTE of 130 tones.

109 tones – main palette

10 tones – color correctors

11 tones – special blonde

### PREPARATION:

in a non-metal container, mix the Performance dye with the Oxidizing Emulsion:

- for tones from the main palette from 1/xx to 10/xx row, in the ratio 1:1.5, tone-on-tone, one tone and 2-3 tones lighter, 100% gray covering.
- for special blondes 11/xx, in the ratio 1:2 for lightening by 3-4 tones with simultaneous shading of the color.

### PERSISTENT COLORING 1/XX -10/XX MIXING RATIO 1:1.5

type of dyeing	type of oxidizing emulsion	dwel time (min)
tone-on-tone, darker	3%	35
one tone lighter	6%	40
2-3 tones lighter	9%	45

### PERSISTENT COLORING OF GRAY HAIR MIXING RATIO 1:1.5

gray hair percentage	deep tones /00	desired color 6/xx - 9/xx	Oxidizing emulsion	correctors	dwel time (min)
up to 30%	—	1 part	6%	—	45
30%-50%	1 part	2 parts	6%	—	45
50%-100%	1 part	1 part	6%	up to 1/3 of the total dye mass	45

### PERSISTENT DYEING WITH SPECIAL BLONDE 11/XX MIXING RATIO 1:2

3-4 tones lighter	9%; 12%	50-60
-------------------	---------	-------

- To dye gray hair the deep tone x/00 must be one tone darker than the desired color.
- Tones 1/xx - 4/xx + 6% oxidizing emulsion dye gray hair independently.
- Tones 10/xx - 11/xx are not intended for dyeing gray hair.
- Tones x/3 and x/0 dye out gray hair well, a one tone darker shade should be selected, they are used independently without applying x/00.

